

双ヶ丘中だより



京都市立双ヶ丘中学校 1/29 第21号 文責 上田
学校教育目標 「心豊かに探究心をもち、未来へ歩み続ける生徒を育成する」

感染症防止対策の徹底をお願いします。

京都府をはじめ、各地で新型コロナウイルス感染拡大防止に向けて、緊急事態宣言が発出されています。その間も、感染状況は高止まりの様子で、期間延長も検討され、まだまだ厳しい制限がある中での生活ですが、今一度感染防止対策を意識してください。

特に3年生は、受験を控え大切な時期です。朝晩の検温（健康観察票に記入）、学校生活では常にマスクの着用、こまめな手洗いや消毒、換気、3密を避けるなどの行動を徹底してください。また、体調が悪い場合は、無理をせず自宅で休養するようにしてください。よろしくお願いします。

3年生進路実現に向けて

2月に入ると、高校入試が本格的に始まります。京都の私立高校は10日・11日にまた、公立高校の前期は16日・17日に試験が行われます。残り10日ほどは、不安でいっぱいになると思いますが試験に向けてまずは体調を整えることが大事です。そのために睡眠をしっかりとること、朝食をしっかりとること、また試験の時間に合わせるように生活リズムを朝型にすることなどが考えられます。

自分で対策し、試験に平常心で臨めるように準備しておいてください。



令和3年度 修学旅行

令和3年度の修学旅行について、新型コロナウイルス感染の状況を踏まえ、生徒の安全面や緊急時の対応方法等、様々な角度から検討し、6月6日（日）から2泊3日で、中国・四国方面（広島、今治、高松）で実施します。

「事前学習や修学旅行の取り組みを通じて、平和の大切さについて理解する。」「野外活動（サイクリング）を通して瀬戸内の自然の美しさを感じ、世界遺産を見学することで自己の見聞を拡充する」「自覚を持って行動し、どこにいても通用する社会性を身につける」ことを目的に、平和学習、食文化体験、自然体験等を行う予定です。



大阪国際女子マラソン

1月31日（日）に開催されます大阪国際女子マラソン大会に、本校、校務支援員でお世話になっています 上野 真理子さん（佛教大）が、大会のネクスト・ヒロイン選手として出場されます。

テレビを通じて、応援をよろしくお願いします。

（裏面に2月の行事予定をのせております。ご覧ください。）